

Ante la falta de apoyo de la Administración

Las Organizaciones Agrarias muestran su disconformidad con el Ministerio

La sequía se ha constituido en tema caliente del verano agrario en la provincia, como lo demuestran las repetidas manifestaciones de los hombres del agro provincial quienes a través de sus representantes o sindicatos ha comenzado a protestar por las recientes medidas tomadas por la Administración, para paliar los efectos de este mal que comienza a ser endémico en nuestra región, pero que no es considerado tal por los máximos dirigentes quienes se han olvidado de Castilla-La Mancha y de Toledo en particular a la hora de repartir esas ayudas.

Ante este desalentador panorama las organizaciones han enviado sendos comunicados haciendo ver a la opinión pública su máxima repulsa por el olvido de que ha sido objeto esta provincia.

«Jóvenes Agricultores nos hemos reunido con el Consejero de Agricultura para expresarle nuestra disconformidad con las medidas que el Gobierno ha tomado para paliar los efectos de la sequía, haciéndole llegar igualmente nuestro desacuerdo por no haber incluido esta provincia entre las favorecidas por las ayudas a la sequía». Así comenzaba una nota de prensa que el mencionado sindicato agrario nos enviaba.

A continuación y siguiendo con el tema de la escasez de agua manifestaban, «los acuerdos del último consejo de Ministros para paliar los efectos de la sequía nos parecen insuficientes en un doble sentido, primero por la existencia de muchas zonas seriamente afectadas por tres años continuados de escasez con un cincuenta por ciento de daños y falta de ayudas financieras que permitan a las familias sobrevivir y a las explotaciones agrícolas y ganaderas mantener su capacidad productiva».

Con ello quieren dejar muy sentido que la Administración desconoce el problema y así lo manifiestan textualmente en la mencionada nota de prensa. «Nos parece que los responsables de estas injustas participaciones, al llevar a cabo estos acuerdos ignoran la

verdadera situación por la que atraviesan los hombres del agro y los ganaderos».

Llegados a este punto hacen referencia a una de las convocatorias ya solicitadas hace unos meses a la Administración y la que nunca obtuvieron resultados satisfactorios. «Por las razones anteriormente expuestas insistimos en la necesidad de convocar a las mesas provinciales de la sequía».

En otro orden de cosas aseguran que les parecen aceptables las normativas sobre seguros que han de regir el panorama agrario desde el 84, pero con una salvedad, «nos parece encomiables los tratamientos a los seguros, siempre y cuando se considere en la póliza las parcelas individualizadas al menos en la explotación familiar».

A continuación cambiar el tono del escrito para pedir a la Administración que incluya las ayudas a esta provincia, que de verdad necesita esa subvención, ya que egíb un representante de este mismo sindicato nos comentaba cómo zonas determinadas del mapa provincial están en grave situación: «La Sagra en estos momentos que comienza a recolectar, se está encontrando con una recolección de trescientos o cuatrocientos kilos de cereales cuando la media suele ser de milcuatrocientos; panorama desalentador no sólo en esta zona, sino en otras de las siete en que está dividida nuestra provincia, y a la que aún no hemos podido evaluar los daños porque

como antes indicábamos, se encuentra en fase de recolección». En cuanto a lo expresado por JA en su nota de prensa dice lo siguiente: «Esperamos que la Administración reconsidere la tacañería de las medidas adoptadas e incluya las bolsas que sufren una verdadera catástrofe en la mitad del país, incluyendo Toledo e integre en las mismas a la ganadería extensiva. Es lamentable, continúa el escrito, que en una rueda de prensa tan amplia no se tratara del futuro de los regadíos y el consiguiente plan de regulación de los recursos hidráulicos por su favorable repercusión en el empleo». Tra estas consideraciones y presentación de reformas añaden otras soluciones, «hay que volver a una ambiciosa política de construcción de pantanos que permitirá cubrir el doble objetivos de la creación de empleo y asegurar el abastecimiento de las poblaciones y de los cultivos con el fin de consolidar nuestra presencia en los mercados internacionales y la calidad en la alimentación que nuestra población nos demanda».

«Hemos rechazado las ayudas por marginales»

A la vez que la Administración hacia pública la distribución de las ayudas a las zonas declaradas por la sequía, las organizaciones agrarias manifestaban su desacuerdo con la misma llevando incluso a la acción algunas de sus protestas como las demostradas en Andalucía por la Confede-

ración de Agricultores y Ganaderos, a quien preguntamos su posición ante esta injusta distribución.

«Las ayudas las hemos rechazado por marginales, nos manifestaba Miguel Ramírez, uno de sus dirigentes, debido a la no inclusión de Castilla-La Mancha, Extremadura y Andalucía. Con tal motivo, continúa el señor Ramírez, hemos pedido una nueva negociación a la Administración para comprobar cual es el texto del contenido final de esas ayudas».

En otro orden de cosas y enlazando con el tema de la sequía nos apuntaba lo siguiente, «el campo necesita las ayudas del —* y no los seguros del —é, ya que no se pueden mezclar ambas parcelas como está haciendo el Ministerio, lo cual consideramos es un eufemismo». Es decir que los agricultores que esta temporada no pu-

dieron acogerse al seguro integral de cereales o no supieron de su validez, no serán compensados con las ayudas otorgadas a sus penurias causadas por el mal tiempo, y se les dice que se acojan a un seguro que aún no han contratado. A continuación puntualizaba nuestro interlocutor, «los seguros han sido una de las parcelas que hemos trabajado con animosidad durante la primavera porque comprendemos su importancia en el futuro, para asegurar unos costes mínimos y eso sin contar con que es un sistema bastante bueno para evitar que se presenten situaciones como la actual. Lo cual no quiere decir que este año, los hombres del agro toledano, cuyas pérdidas pueden ser consideradas de desastre, no hayan de recibir las ayudas».

VARA

● «Esperamos que la Administración reconsidere la tacañería de las medidas adoptadas e integre en las mismas a la ganadería extensiva» (Jóvenes Agricultores)

Comisión municipal permanente

El Ayuntamiento no soluciona el problema del vertedero

Interesantes fueron los temas tratados en la última comisión municipal permanente, como consecuencia de las interpellaciones formuladas por los representantes del grupo popular, Sres. Rivas Paniagua y Cabezas de Herrera.



Pablo Tello, alcalde de Talavera

La primera interpellación al Alcalde corrió a cargo del Sr. Rivas interesándose por los malos olores y humo que el vertedero produce en el casco urbano de Talavera, contestándole el Alcalde que, el caso no tiene solución hasta que se construya el nuevo vertedero en el cerro negro, por lo que los talaveranos, junto al del río Tajo y los del vertedero.

El Sr. Rivas formuló también otra pregunta sobre por qué no se ponía en circulación una parte de la calzada de la Avenida Muñoz Grandes, junto al campo de fútbol, que como conocen nuestros

lectores fue pavimentada por el Ministerio de Obras Públicas y no por el Ayuntamiento; la respuesta que corrió a cargo del Sr. Alcalde puso de manifiesto que el Ayuntamiento no recibirá dichas obras, porque el control de calidad de esa calle es defectuoso.

Otro tema que levantó polémica fue la interpellación del Sr. Pérez Cabezas de Herrera acerca de la publicación del libro de poesías de la Colección Melibea, libro que estaba editado y puesto a disposición de los concejales, antes de ser adjudicada la edición del mismo

por un importe de 140.000 pts, pues bien, el Sr. Cabezas de Herrera preguntó por qué no se había cumplido el acuerdo de permanente de pedir presupuesto a tres casas editoras para poder editarlo en condiciones económicas más ventajosas, y ya se había publicado el libro por una determinada editorial, vulnerando el acuerdo de la comisión; la respuesta dada a esta interpellación no satisfizo en absoluto al grupo popular, ya que se justificaba por el gobierno socialista, que todo esto había sucedido como consecuencia de la deficiente transcripción de un acuerdo; mientras el talaverano medio se pregunta por qué ocurrirán estas cosas.

Otro temas de la Comisión, fueron los informes que se enviaron a la Dirección de Transportes sobre las modificaciones de tarifas en la estación de autobuses.

En el Capítulo de subvenciones se acordó conceder 27.500 pts para la semana de cine de montaña celebrado recientemente en Talavera.

Se acordó también adquirir un cortacésped a la firma Agro-Talavera por 169.785 pts, para el cuidado de los jardines. Se aprobaron por unanimidad los criterios para conceder subvenciones para fiestas en las barriadas talaveranas.

Finalmente se despacharon numerosas licencias de obras y expedientes de contribuciones especiales.

Cortes de Castilla-La Mancha

Las Cortes de Castilla-La Mancha, precisan cubrir interinamente un puesto de Letrado.

Interesados: presentar solicitud acompañada de curriculum, antes del 15 de julio en la Secretaría de las Cortes (Palacio de Fuensalida, Plaza del Conde, 2) Toledo.

El día 6 de julio

● «ONGA ha rechazado las ayudas de la Administración por marginales y pediremos una nueva reunión para conocer el contenido del éxito final de esas subvenciones»

● «El campo necesita las ayudas del 83 no los seguros del 84» (Confederación Nacional de Agricultores y Ganaderos)